



L'armée se concentre sur la disponibilité opérationnelle

Berne, 23.10.2020 – Au vu de la situation actuelle et d'éventuels engagements sur le front du COVID-19, l'armée suspend les grands exercices de troupes encore prévus pour cette année. Elle examine aussi d'autres mesures.

Le chef de l'Armée, le commandant de corps Thomas Süssli, a décidé de suspendre les grands exercices de troupes encore prévus cette année. Cette mesure permettra de concentrer la disponibilité opérationnelle sur d'éventuels engagements en faveur des autorités civiles. L'armée examine également l'organisation des cours de répétitions prévus et en cours.

Informations actuelles de l'armée concernant le COVID-19 sur www.armee.ch/corona.

Informations complémentaires

[Informations actuelles de l'armée concernant le COVID-19](#)

Adresse en cas de questions

Stefan Hofer
Porte-parole de l'armée
+41 58 463 37 41

Editeur

[Groupement de la Défense](#)
[Secrétariat général du DDPS](#)